



PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

COVID-19

Seuls 26 nouvelles contaminations en 48 heures (sur 9 756 tests réalisés) et désormais plus que 64 cas actifs ont été signalés par le Copil. Parallèlement - ceci expliquant peut-être cela - la campagne vaccinale s'intensifie : 62 004 primo-vaccinés et 40 925 présentant un schéma complet.

Page 3

JO

Les tatamis, arènes maudites pour nos ambassadeurs aux JO de Tokyo. Après le taekwondoïste Anthony Obame, c'est la judokate Sarah Myriam Mazouz-Laroque qui a été sortie - par ippon - d'entrée tôt hier. Une élimination précoce synonyme de fin de carrière, a-t-elle annoncé dans la foulée.

Page 8

CHUL : LE LABO DE TOUS LES EXAMENS

LE Centre hospitalier universitaire de Libreville (Chul), la plus grande formation sanitaire du pays, vient de réaliser une acquisition majeure : une unité d'analyses médicales capable de "tous types d'exams de laboratoire, de nuit comme de jour". Une sorte de nec plus ultra et un vrai tournant en matière d'offre d'un éventail de prestations le plus large possible.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Ça mérite d'être fêté. L'Hôpital général de Libreville est désormais doté d'une unité d'analyses médicales. Ouf!

Depuis combien de 1900, on n'arrête pas d'envoyer les patients du Centre hospitalier universitaire de Libreville ou CHUL dans les officines privées de la place pour une simple analyse de goutte épaisse, de taux d'hémoglobine, ou de simples numérisations? Vous comprenez pourquoi on exulte tous. C'est comme si on nous annonçait la naissance de l'enfant Jésus...

Seulement, n'allons pas trop vite en besogne car, on sait comment les choses fonctionnent chez nous. C'est une bonne nouvelle certes, mais, il y a un "mais". On se rappelle, il y a quelques années, les personnels se mettaient tout le temps en grève au motif que leur cadre de travail était obsolète et invivable. Le Présida les a compris et entendu et leur a fait construire un hôpital de référence de dernière génération, équipé avec le matériel médical des plus sophistiqués. Rien à envier aux structures des pays développés tels la France avec l'Hôpital de la Salpêtrière ou Necker. On a vu, en quelques mois, les mêmes qui brandissaient les pancartes pour revendiquer des outils de travail performants. On a soit tout pillé, soit tout bousillé. C'est un peu ça que nous des mapanes craignons encore pour cette unité qui répondra (enfin) à nos multiples sollicitations liées aux innombrables pathologies des patients...

Pourvu que les utilisateurs nous rassurent qu'ils prendront bien soin de cette unité d'analyses acquise à coups de milliards quoi

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit